



10連休後



～心と体は、大丈夫～

十連休が終わり、いよいよ今日から、授業がスタートしました。

休み中の生活リズムの乱れや学校が始まることへの期待感や不安感から、心と体のバランスを崩す児童が多くなる時です。特に、今回は史上初の十連休、五月病と言われる心身の不調が心配されます。

早く、子ども達の心身の変化に気づいていただきために、「子どものサイン発見チェックリスト」(家庭用)を本日お配りしました。

チェックリストを参考に、今週、お子様の様子を是非観察してください。

なお、チェックリストで、当てはまる項目があり、それが度重なるようでしたら、是非、担任にご相談ください。

十連休が終わり、いよいよ今日から、授業がスタートしました。

休み中の生活リズムの乱れや学校が始まることへの期待感や不安感から、心と体のバランスを崩す児童が多くなる時です。特に、今回は史上初の十連休、五月病と言われる心身の不調が心配さ

「人々が美しく心寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」という新元号に込められた意味の通り、一人一人が幸せで、平和な世界となりよう、他を思いやる心を大切し、伝統大切にし、新たな文化を創造する時代にしていきたいと思します。未来を拓く子どもを預かる私たち大人・社会の責任をあらためて感じているところです。



学校便り
文責
生田 文明

授業参観・学級懇談会・PTA総会



また、入学して三週間が経った一年生。四十五分間の授業、しかも五時間目。しかし、授業に集中し、担任の話をしつかり聴きました。

昨年まで二学級でした二年生は、三年生になり、一学級となりました。教室は、児童と参観に来られた保護者の皆さんで、いっぱいになりました。参観授業は、グループで音読の発表があり、とても活気がありました。

四月二十六日（金）に授業参観・学級懇談会・PTA総会を開催しました。

本年度初めてとなる授業参観・学級懇談会では、新しい学年・クラスでの授業の様子は、いかがでしたか。

子どものサイン発見チェックリスト(家庭)	
以下の項目を参考に、お子さんの様子を確認してみてください。見ては見る項目があり、それが似たものがありましたら、特に印象深く下さい。	
年 齢	□ ×
1. 睡眠不足で、朝起きるのが難しくなった。 2. 食事不足で、いつも空腹感がある。 3. 運動不足で、運動が苦手。 4. 飲食行動が異常で、朝食を食べようとしない。 5. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 6. 飲食行動が異常で、朝食を食べようとしない。 7. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 8. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 9. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 10. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 11. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 12. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 13. 飲食行動が異常で、夕食を食べようとしない。 14. 不安な表情が見られる。 15. 不安な表情が見られる。 16. 不安な表情が見られる。 17. 不安な表情が見られる。	



PTA総会では、時間をいただき、本年度の学校目標と保護者と学校、保護者同士をつなぐPTA活動の意義について話をさせていただきました。

ご多用の折り、参加していただき、ありがとうございました。

さらに、五年生の授業では、保護者の皆様にも参加していただき、家庭科（玉結び、玉留め）について学習を行いました。

PTA総会では、時間を持った。PTA活動の意義について話をさせていただきました。

ご多用の折り、参加していただき、ありがとうございました。

①ゴミは持ち帰る
②「来たときよりも美しく」ゴミを捨てる

安全点検のため巡回していたところ、ペットボトル・菓子袋が、運動場の総合ジムの下に多数散乱していました。

十連休中の五月四日に校内の安全点検のため巡回していたところ、ペットボトル・菓子袋が、運動場の総合ジムの下に多数散乱していました。

①ゴミは持ち帰る
②「来たときよりも美しく」ゴミを捨てる

公共施設を利用する際には、当たり前の事です。「凡事徹底、当たり前の事を当たり前にできる文政っ子」開拓魂を受け継ぐ文政」であつてほしいと思います。

十連休中も毎日欠かさず、学校の動植物を気づかい、えさやりや水かけをする児童・保護者・地域の方々・教職員。一方で平気でゴミを散らす人。自己を大切にする心、思いやりの心は、小さな気づきから生まれ、考え、行動することから広がると感じた次第です。

環境は、子ども達の人格形成に大きな影響を与えます。皆さんのご協力をよろしくお願いします。

